

León. **Fuente del Alto del Portillo.**

En su día se construyó para aplacar la sed de los peregrinos ya que se ubicó en pleno Camino de Santiago. Tras modificar su situación para construir la carretera lleva 20 años sin acabar de montar y se ha convertido en un almacén de maderas.

La Crónica de León, 14-2-2006

Astorga. **El nuevo albergue de peregrinos abrirá al público en Semana Santa.** (En los últimos cuatro años 60.000 caminantes pasaron por la ciudad y gastaron 1,2 millones).

El nuevo albergue que la asociación de Amigos del Camino de Santiago de Astorga y comarca habilitará en la antigua sede de *las Siervas de María* abrirá sus puertas en Semana Santa, tras un acondicionamiento inicial en el que la entidad invertirá 24.000 euros, según confirmó su presidente Juan Carlos Pérez. [...]

Pérez matizó que la construcción “*será destinada a albergue, con espíritu de vocación a la ciudad, no a un establecimiento hostelero y mucho menos de lujo*”. [...]

El nuevo refugio, de 140 plazas, sustituirá al habilitado en la Plaza de los Marqueses, cuyo mobiliario, propiedad de la entidad, será trasladado al primero, indicó el presidente.

Diario de León, 20-2-2006



Trobajo del Camino. **El nuevo lavadero albergará una oficina de información al peregrino.** (Las obras de remodelación del inmueble están prácticamente concluidas).

Las obras del antiguo lavadero de Trobajo del Camino están prácticamente concluidas y su inauguración está prevista para las próximas semanas, a expensas de la agenda del Director general de la Juventud de la Junta de Castilla y León, a quien el ayuntamiento de San Andrés ha invitado para la apertura de las nuevas instalaciones, según explicó el concejal de la Juventud y Deportes, Óscar Álvarez.

El renovado lavadero acogerá no sólo el centro de información juvenil sino también una oficina de Información al peregrino, ya contemplada en el Proyecto I - Ulteira, al que se ha adherido el consistorio [...]

Diario de León, 1-3-2006

Astorga. **El Camino de Santiago renueva la señalización que quedó eliminada por las obras de la N-120.** (El paso de los peregrinos se hacía difícil tras la supresión de los pasos a nivel hace un mes).

La Asociación de Amigos del Camino de Santiago en Astorga ha logrado la nueva señalización de entrada a la ciudad para los peregrinos, desde el antiguo trazado de la carretera Nacional 120, después de las obras de supresión de los pasos a nivel en esta calzada por el Ministerio de Fomento. Una entrada obligada para los caminantes jacobeos en la etapa que acerca Hospital de Órbigo a la ciudad bimilenaria, después de haber dejado atrás el cruce de Santo Toribio en el alto de San Justo de la Vega.

Siempre había sido complicada y hasta un tanto peligrosa esta entrada, al tener que salvar a pie las dos líneas férreas. Una en plena actividad, entre La Coruña y Palencia y la otra, la de Astorga - Palazuelo, clausurada desde hace más de 20 años, hasta que los peregrinos llegaban a la vera de las murallas de La Brecha, para subir a la ciudad por la cuesta de Puerta Sol. [...]

La Crónica de León, 20-2-2006.

León. Un caño menos para los Peregrinos.

La ciudad de León es uno de los pasos obligados y lugares de parada totalmente recomendados dentro del Camino de Santiago. Cada año, miles de personas realizan esta ruta hasta la capital gallega, y todas ellas pasan por León. Uno de los lugares dentro de la ciudad por el que pasa este trazado es el acceso a la muralla por Puerta Moneda, precisamente por este motivo en ese lugar había un grifo que servía a los peregrinos para avituallarse de agua y refrescarse. Desde hace un tiempo esto ya no sucede porque este grifo ha desaparecido, previsiblemente arrancado. Dada la importancia de la ciudad como parte de este trazado histórico, las autoridades municipales deberían reparar o reponer este caño.

La Crónica de León, 20-3-2006



Ponferrada. Reclaman la construcción de aceras en la Ruta Jacobea.

El Partido Regionalista del Bierzo (PRB) solicita la construcción de aceras en el tramo del Camino de Santiago comprendido entre *Columbianos* y *Fuentesnuevas*. [...]

La formación ha presentado varios escritos y mociones en el Ayuntamiento de Ponferrada solicitando su arreglo dado que, según señala su presidente, Tarsicio Carballo, está *“lleno de baches, debido al intenso tráfico que soporta”*.

El Partido Regionalista del Bierzo asegura, además que el vial es “cada vez más estrecho porque los propietarios de las fincas cada vez se meten más en el camino”. Entiende por ello que es necesario “echar una capa de aglomerado con la que se echó en el tramo hasta Fuentesnuevas”.

La Crónica de León, 28-3-2006

La Virgen del Camino abre en Julio su primer albergue de peregrinos. (Las obras de la hospedería, con capacidad para 40 personas, comienzan a mediados de abril).

Al igual que todos los caminos conducen a Roma, todos los peregrinos que se dirigen a Santiago deben cruzar La Virgen del Camino. Sin embargo, esta localidad carecía hasta ahora de un albergue para el reposo de los viajeros a Compostela. Una traba que se corregirá en los próximos meses gracias a la aportación de 245.000 Euros que realizará el magnate leonés afincado en México, Antonino Fernández.

La idea surgió el pasado verano, cuando el heredero del imperio de la cervecera Coronita, propuso a los padres Dominicos y al Ayuntamiento de Valverde la posibilidad de erigir un albergue en el antiguo colegio Menor, que el Consistorio utiliza actualmente como almacén y vestuarios del campo de fútbol.

La iniciativa tomó forma y, de hecho, a mediados de abril comenzará la reforma del edificio de 450 metros cuadrados, que dispondrá de 40 camas distribuidas en habitaciones de con 10 literas cada una. [...]

Diario de León, 28-3-2006